sée nouvelle donnée aux études, on a constaté l'influence bienfaisante partie de Québec, l'idée de cohésion et de groupement qui avait réuni 130 médecins là où naguère on en avait compté que 17.

Pour notre part, nous le proclamons hautement, les opinions que nous avons défendnes ou attaquées à l'encontre de celles de nes confrères quels qu'ils soient, ne nous ont pas fait dévier de la ligne de conduite que nous nous étions tracés.

On ne nous verra jamais prêcher la discorde; et Iorsque l'année prochaine nos confrères de Montréal prépareront la seconde réunion de l'association des médecins de langue française, ils pourront compter sur notre dévoué et actif concours. Nous osons espérer cependant, qu'â cette eccasion, ils n'auront pas cette fois la désagréable surprise de recevoir, un refus de l'un des membres les plus importants de la société de Shefford, compliqué de considérants peu dignes d'un médecin qui a le moindre souci de l'avenir et du progrèsde la profession médicale de cette province.

Voilà comment s'écrira l'Histoire.

LA RÉDACTION.

ERRATUM

Dans le dernier numéro, le travail intitulé " De la dyspepsie" a été par erreur publié sans nom d'auteur. Nous en demandons bien pardon à notre distingué confrère de St-François de Montmagny, M. le Dr Victor Vézina.

